



ARTE Una exposición en Nueva York mira al Picasso misógino **P27**

FÚTBOL Vilda recupera a Putellas y a tres disidentes para la selección **P31**



PP y Vox preparan acuerdos para gobernar 135 municipios

El partido de Feijóo admite que no rechazará coaliciones con los ultras

Calviño reclama un debate con el responsable de economía de los populares

El embajador de España en la ONU será el número dos de Yolanda Díaz en Madrid

J. CASQUEIRO / E. G. DE BLAS
Madrid
El Partido Popular y Vox preparan una serie de pactos en el ámbito municipal que deberán cerrar antes del sábado, cuando se constituyen los 135 ayuntamientos en que los acuerdos son imprescindibles para que la derecha

se asegure las alcaldías. Entre ellos hay grandes ciudades como Valencia, Sevilla, Zaragoza o Valladolid. La dirección nacional del

PP no esconde que no pone vetos a la entrada de los ultras en gobiernos de coalición. Entretanto, la vicepresidenta primera, Nadia

Calviño, reclamó al menos un cara a cara con el responsable del equipo económico de Feijóo, por ahora desconocido. Sumar, por su parte, confirmó que su número dos por Madrid, tras Yolanda Díaz, será Agustín Santos Maraver, embajador de España ante la ONU. **PÁGINAS 14 A 18**

Sánchez alerta de que los fondos de la UE peligran si gana la derecha **P38**

Garamendi cambia las reglas de CEOE para poder ser reelegido

Plantea el fin del límite de mandatos y pedir más avales a los candidatos

RAQUEL PASCUAL, **Madrid**
Antonio Garamendi, presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), planteó el pasado jueves a sus vicepresidentes un cambio estatutario que le permitiría mantenerse al frente de la patronal un tercer mandato. La propuesta, que debe debatirse ahora internamente, suprime el límite de dos mandatos del presidente; permite que un único candidato sea elegido sin votación y por aclamación; eleva los avales exigidos para presentarse y acota el periodo en que puede presentarse. **PÁGINA 36**

Escrivá rebaja los requisitos de formación para regularizar a inmigrantes

M. MARÍN / A. MAQUEDA, **Madrid**
El Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, que dirige José Luis Escrivá, abre la puerta a regularizar a trabajadores extranjeros que lleven al menos dos años en España. La autorización podrá lograrse a través de cursos de formación sin un mínimo de horas (antes se exigían 200) ni necesidad de que sean presenciales siempre que se presente un contrato. **PÁGINA 37**

La madre de los niños perdidos en la selva sobrevivió cuatro días

S. TRIANA SÁNCHEZ, **Bogotá**
Magdalena Mucutuy, la madre de los cuatro niños rescatados tras pasar 40 días perdidos en la selva amazónica de Colombia, sobrevivió durante cuatro días al accidente de avión que sufrieron el 1 de mayo, según reveló ayer el padre, Manuel Ranoque. Antes de morir, la mujer dijo a los menores: "Váyanse, que ustedes van a mirar quién es su papá". **PÁGINA 8**



Silvio Berlusconi, en el plató del programa de televisión *Porta a porta* de la RAI, en Roma en noviembre de 2017. / ALESSANDRA BENEDETTI (CORBIS/GETTY)

Silvio Berlusconi, el hombre que definió la Italia del siglo XXI, muere a los 86 años

El primer ministro y magnate unió política, deporte y televisión para extender su influencia

DANIEL VERDÚ, **Roma**
Silvio Berlusconi, fallecido ayer a los 86 años, ha sido la figura más influyente de las últimas décadas en Italia. Tres veces primer minis-

Un país con la política destruida
Roberto Saviano **PÁGINA 12**

tro, dueño del imperio televisivo Mediaset y del club de fútbol Milan, atravesó cientos de escándalos, aunque solo fue condenado por fraude fiscal. La unión de polí-

tica, deporte y televisión en su particular coctelera marcó la pauta para fenómenos posteriores como el trumpismo. **PÁGINAS 2 A 5**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

Retrato de un tramposo Íñigo Domínguez **PÁGINAS 2 Y 3**

Murió el actor, sigue la farsa Pablo Ordaz **PÁGINA 4**